
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 
DÍA 3 DE DICIEMBRE DE 2010 

 
Asistentes: 
 
D. Miguel Vte. Andrés Bou 
D. Andrés Cantarero Sáez 
Dª Ana Cros Stötter 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Diéz Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristobal 
Dª Nuria Garro Martínez 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
D. Mauricio Morais de Lima 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Damas López 
D. Diego Gómez Hernández 
Mª Carmen Moreno López 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
Excusan asistencia: 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 11:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con los siguientes puntos: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las 
reuniones del Consejo del Departamento de los 
días 10 de septiembre de 2010 (ordinaria), 28 de 
septiembre, 12 de noviembre y 25 de noviembre 
de 2010  (extraordinarias). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Redistribución de espacios del Departamento en 

el edificio Jeroni Muñoz. 
5) Aprobación, si procede, del POD del curso 2010-

2011. 
6) Aprobación, si procede, del depósito definitivo 

de la Tesis Doctoral de D. Alejandro Molina 
Sánchez. 

7) Aprobación, si procede, del depósito definitivo 
de la Tesis Doctoral de D. Jorge M. Budagosky 
Marcilla. 

8) Convocatoria de Elecciones de representantes de 
estudiantes al Consejo de Departamento 

9) Permisos y licencias del P.D.I. 
10) Asuntos de trámite. 
11) Turno abierto de palabra. 

 
1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los 

días 10 de septiembre de 2010 (ordinaria), 28 de septiembre, 12 de noviembre y 25 de 
noviembre de 2010  (extraordinarias). 

A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento 
citadas, se aprueban por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Se va aponer en marcha un grado de veterinaria. He asistido a la reunión para hacer 
alegaciones y he propuesto que el Departamento esté en la lista de posibles 
Departamentos que se pueden hacer cargo de la Física General. El profesor Andrés 
Cantarero pregunta dónde se impartirá, a lo que el Sr. director contesta que en 
Farmacia o en los nuevos locales de la escuela de ingeniería. 



- Los masters en los que participamos han ido contribuyendo económicamente a 
algunos gastos del Departamento, salvo en el caso del Master en Patrimonio Cultural y 
el organizado por el ICMOL. El Sr. director plantea el hacer algún tipo de presión 
sobre estos últimos para que contribuyan.  

- Hasta ahora el Departamento sólo financia los ordenadores de secretaría, el resto cada 
uno se ha buscado su financiación. Existe la posibilidad de que el Departamento pueda 
financiar pantallas grandes a un ritmo de 4 o 5 por año, de manera que en unos 4 años 
todos hayan renovado pantallas 

- El GDI ha empezado a funcionar este mes. 

- Ha llegado una circular de la Universidad insistiendo en la composición paritaria de 
los tribunales de oposición.  

- El Sr. Director felicita en nombre del Departamento a Said Agouram y Daniel 
Errandonea Ponce que han conseguido plaza de profesor Asociado y Profesor Titular, 
respectivamente. 

No habiendo ningún comentario más, se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

 

No habiendo ninguno, se pasa al punto siguiente. 

 
4) Redistribución de espacios del Departamento en el edificio Jeroni Muñoz. 

 
 El Sr. Director expone que hay dos laboratorios para redistribuir: el del profesor Joaquín 
Navasquillo y el de Acústica. En cuanto a las necesidades, las más inmediatas serían ampliar 
el taller y el almacén. Una propuesta es que el laboratorio de acústica se habilite como sala de 
tutorías y que pueda ser utilizada por los profesores que tienen despacho en el Instituto 
cuando estén en el edificio Jeroni Muñoz. La actual sala de tutorías se podría utilizar como 
almacén y el actual almacén serviría para ampliar el taller. El laboratorio del profesor Joaquín 
Navasquillo se podría habilitar para los técnicos que están asociados a proyectos. En ese caso 
quedarían libres dos despachos en el semisótano. La propuesta más razonable es que se 
destinen a personal: visitantes y becarios. En el primer piso quedan dos despachos que serían 
uno para el profesor Enrique Navarro y el otro se destinaría a antiguos profesores.  
 
5) Aprobación, si procede, del POD del curso 2010-2011. 
 

El Sr. Secretario informa sobre la situación del POD del curso 2010-2011 y el Sr. Director 
someta la propuesta a votación, siendo aprobada por 13 votos a favor, cero en contra y cero 
abstenciones. 
 
 
6) Aprobación, si procede, del depósito provisional de las Tesis Doctoral de D. Alejandro 

Molina Sánchez.  
 

A continuación el Sr. Director comenta que D. Alejandro Molina Sánchez ha 
solicitado la presentación provisional de la Tesis Doctoral, presentando un ejemplar de la 
misma. Los directores de la Tesis son los Profesores Alberto García y Andrés cantarero. Así 



mismo hace una propuesta de tribunal, con los correspondientes informes razonados sobre la 
idoneidad de los miembros. El Sr. Director lee los nombres de todos los miembros propuestos 
en la lista. La propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 
 
 
7) Aprobación, si procede, del depósito provisional de la Tesis Doctoral de D. Jorge M. 

Budagosky Marcilla.  
 
A continuación el Sr. Director comenta que D. Jorge M. Budagosky Marcilla ha 

solicitado la presentación provisional de la Tesis Doctoral, presentando un ejemplar de la 
misma. Los directores de la Tesis son los Profesores Alberto García y Ana Cros. Así mismo 
hace una propuesta de tribunal, con los correspondientes informes razonados sobre la 
idoneidad de los miembros. El Sr. Director lee los nombres de todos los miembros propuestos 
en la lista. La propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 
 
8) Convocatoria de Elecciones de representantes de estudiantes al Consejo de Departamento  

 
El Sr. Director comenta que hay que convocar las elecciones de representantes de 

estudiantes al Consejo de Departamento. Podemos tener hasta 13 estudiantes en el Consejo de 
Departamento, repartidos proporcionalmente entre las distintas titulaciones. El Sr. Director 
informa sobre el número de estudiantes de cada colegio electoral, el número de 
representantes, y las personas que han salido elegidas para formar las distintas mesas 
electorales. La fecha de las elecciones sería el 10 de diciembre, desde las 9:30 a las 13:30 
horas. 

La convocatoria de elecciones de representantes de estudiantes al Consejo de 
Departamento es aprobada por asentimiento de todos los presentes en los términos propuestos. 

 
 

9) Permisos y licencias del P.D.I. 
 

No hay. 
 

10) Asuntos de trámite. 
 
No hay. 
 

11) Turno abierto de palabra 

No hay. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario 
extiendo la presente Acta. 

 

Burjassot, 3 de diciembre de 2010 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario. 


